

En randonnée... assis!

Un quad VTT, soit un VTT avec un siège baquet et quatre roues, il fallait y penser. Cet ingénieur de Carcassonne, qui en est à l'origine, a travaillé à son élaboration pendant 7 ans. Son objectif: rendre la randonnée plus facile qu'à vélo et plus écologique qu'en quad. En septembre 2015, le premier quad VTT est sur le marché.



Bertrand Ferrere, gérant de Quadbike Runners et Ludovic, moniteur spécialisé dans le VTT



Sandrine, Romain et Nicolas ont parcouru les 25 km de descente entre le Maïdo et la mer.

Très vite, Bertrand Ferrere, ancien instructeur d'Air Bourbon, et passionné de VTT, décide d'en proposer à La Réunion. Le prototype de l'engin qu'il avait découvert dans une revue spécialisée l'avait déjà interpellé.

«J'ai tout de suite pensé qu'il s'agissait d'un produit très intéressant pour l'île. C'est une manière de faire de la randonnée en découvrant de nouvelles sensations et dans le plus pur respect de la nature. Nous sommes les seuls professionnels à proposer cette activité dans le monde car les 60 quads VTT fabriqués à ce jour ont été

vendus à des particuliers en France et en Europe», précise le gérant de Quadbike Runners, société lancée il y a un peu plus d'un an. Depuis sa création, le carnet de réservations de Bertrand Ferrere ne se remplit pas. Il faut dire que le quad VTT est un produit ludique et accessible et son originalité plaît à tous. Entre les scolaires, les comités d'entreprises, les touristes et tout simplement les locaux qui viennent et qui reviennent souvent, les 7 engins de Quadbike Runners sont assez sollicités. «Nous avons même eu des non-votants ou encore des personnes à mobilité réduite



Avant de démarrer, il faut suivre les quelques instructions délivrées par Ludovic.



Les paysages se suivent et ne se ressemblent pas lors de cette randonnée au Maïdo.



duite. Je vous le dis, c'est une activité qui s'adapte à tout public. Inutile d'être un athlète, il suffit d'une tenue de sport et nous vous fournissons le reste. Et les enfants sont également les bienvenus puisque nous avons la possibilité d'ajouter un attelage à l'arrière. Maintenant, si vous voulez approfondir, on peut faire de tout avec un quad VTT: de la vitesse, de l'endurance, du trial... C'est une activité qui peut être très spectaculaire», explique-t-il. L'Association Quad VTT Riders Club a d'ailleurs été créée dans l'optique de monter une première compétition mondiale avant la fin de cette année 2008. Outre les locations à l'heure dans la forêt de l'Étang-Salé, Quadbike Runners vous propose des randonnées au Maïdo, au Tévelave ou encore au volcan. L'occasion idéale de découvrir le paysage en plein air et sans se fatiguer.

Pour une première, Nicolas et Sandrine ont choisi la descente du Maïdo, et pour cela, ils ont réservé il y a quelques mois, pour faire une surprise à Romain de passage pour les vacances. Une activité qu'ils veulent découvrir ensemble, et pas question de s'entendre répondre que c'est complet.

«Nous avons entendu dire par un ami que c'était sympa et comme mon frère aime le VTT, on s'est dit que c'était une bonne idée de sortie pendant son séjour dans l'île. Nous n'avons pas été déçus, de la balade dans le pré en passant par les champs de canne pour terminer par la route, nous avons passé une matinée fort sympathique», a remarqué Nicolas. Sur les 25km parcourus entre les 1700 mètres du Maïdo et la mer, il est vrai que les paysages se suivent et ne se ressemblent pas. Et c'est ce qui fait tout le charme de cette randonnée... LP

Réservations au 0692 02 22 19



La balade au volcan est aussi une belle découverte de l'île en quad VTT.